



令和5年7月 富田林市立青葉丘幼稚園

まだまだ梅雨の天気が続いていますが、晴れた日にはとても気温が高くなり、夏の訪れを感じるようになりました。日に日に強くなる太陽。夏に備えて十分な栄養・睡眠を確保して、楽しい夏を迎える準備をしてください。

7月7日は七夕。すばるホールのプラネタリウムで、織姫と彦星の話を聞いてきました。空を見上げると、小さな星や大きな星、きらきら光る星が見られるかもしれませんね。星がたくさん集まった天の川は見えるかな？その両側に輝いている織姫星と彦星を見つけられるかな？そんな時間をつくってもらえるように晴れになるように祈っています。また、七夕には短冊に願い事を書いて笹に飾ります。そら組さんは、龍雲寺の竹を見に出かけましたが、そのときに竹と笹の違いも教えてもらいました。知りたい人はそら組さんに聞いてみてください。

1学期最後の月は、七夕のように今まで聞いてきたこと、見てきたことを思い出す行事があります。虫や野菜の成長も一区切りがつかます。蝶々やカブトムシが成虫になり、子どもたちがいろいろな気持ち表現してくれるのではないかと思います。登園してきたお部屋に蝶々が飛んでいた日があり、いろいろな声が聞こえてきました。カブトムシもサナギになっています。先月は見るのは難しいと書いたのですが、何匹も見えるところでサナギになってくれています。何匹かは土から出てきてサナギになってしまいました。うまく羽化してくれるといいのですが…。また、親子栽培でお世話してもらった野菜も収穫の時期になっています。地域や園で収穫した野菜も食べてもらいましたが、自分で育てた野菜をお家で食べながら、親子で話をしてもらえると嬉しいです。

入園・進級当初から今日まで、いろいろな面でご協力をいただき本当にありがとうございました。2学期からも保護者の方々や地域の皆様と共に子どもたちの健やかな成長のため、幼稚園の保育を充実させていきたいと思っております。

園長 大熊 浩

育てたいこと

3歳児

- ・先生や友達と夏の遊びを伸び伸びと楽しむ。
- ・着替え等、身の回りの始末を自分でしようとする。

4歳児

- ・友達に自分の思いやイメージを伝えながら、一緒に遊ぶ楽しさを感じる。
- ・夏ならではの遊びや自然に親しみ、夏を健康で安全に過ごす。

5歳児

- ・夏の自然に親しむと共に、夏の遊びを友達と一緒に工夫して進める。
- ・夏野菜の生長や身近な飼育物に興味関心をもって関わる。
- ・天候や気温の変化に気付き、安全面に気をつけながら夏を健康安全に過ごす。

おたんじょうびおめでとう
7月生まれのお友だち

